
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        24. Oktober 2019 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt                                        
 
 
 
 
Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Ausschusses für Planungsangelegenheiten 
am 15.10..2019 
Anfrage von Herrn Sehrndt zur Steinmühlenbrücke 
TOP: V 8.2  
 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Herr Sehrndt fragte zum nördlichen Einlauf der Steinmühlenbrücke, der bereits 15 
Jahre verstopft ist, ob dieser wieder nutzbar gemacht wird. 
 
Die Einläufe der Peißnitzstraße einschließlich Brückenbereich werden im Zuge der 
Baumaßnahmen an der Steinmühlenbrücke gespült und gereinigt. Die Einläufe unmittelbar 
am Bauwerk wurden mit der Maßnahme instandgesetzt. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 
 


